

Kongress

Digitale Städte – Digitale Regionen

[20.05.2025] Der Kongress „Digitale Städte – Digitale Regionen“ bietet Akteurinnen und Akteuren aus Politik und Verwaltung, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft ein Forum, um sich zum Thema Smart City/Region zu informieren und zu vernetzen. Die diesjährige Ausgabe findet am 26. Mai in Marburg statt.

Zum siebten Mal wird in diesem Jahr der Kongress „Digitale Städte – Digitale Regionen“, der als hessische Leitveranstaltung für die smarte Digitalisierung in Kommunen und Regionen gilt, vom hessischen [Ministerium für Digitalisierung und Innovation](#) ausgerichtet. Er findet am 26. Mai 2025 in Marburg statt. Abgedeckt wird eine breite Palette an Themen, darunter Smart-City-Technologien, digitale Infrastruktur, nachhaltige Stadtentwicklung oder innovative Verwaltungsansätze.

Wie schon im vergangenen Jahr steht das Event unter dem Motto smart together, das den Community-Gedanken in den Mittelpunkt rückt. Die Veranstalter setzen explizit auf offenen Austausch zwischen Verwaltung, Politik und der gesamten smarten Community, so die Geschäftsstelle Smarte Region. Nur wegen dieser Offenheit konnten in den vergangenen Jahren unterschiedliche Formate erprobt und etabliert werden, darunter Speed-Networking, Zufalls-Gespräche zu zweit, Gesprächsstarter-Karten am Buffet, monothematische Tischgespräche und vor allem das Barcamp, das auch 2025 eine Neuauflage erlebt. Im letztgenannten Format wird lediglich der zeitliche Rahmen vorgegeben, die Inhalte kommen aus der Community für die Community.

Ein Expo-Bereich ergänzt das Angebot. Die Teilnahme am Event ist kostenfrei, erfordert aber eine Anmeldung. Diese ist nach Angaben der Organisatoren auch zum jetzigen Zeitpunkt noch möglich.

(sib)

- Anmeldung und Programm
- Barcamp 2025 (Themenübersicht und eigene Session einreichen)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Hessen, Smart City